

Einladung zur Gruppengründung

„INSELSTERNCHEN“

Trauercafé für Angehörige von Sternenkindern



Eltern und Geschwister der Kinder, deren Füße nie den Boden berührten, aber Spuren in unseren Herzen hinterließen, können sich hier austauschen, Trost finden, sich Kraft geben und die heilende Wirkung der Gemeinschaft spüren.

Da der Tod eines Kindes unwiderruflich ist, wird nichts wieder so sein, wie es war. Den Schmerz darüber kann nur der erfassen, der es selbst erlebt hat. Darum bietet das Trauercafé regelmäßige Treffen im Dorfhaus Kasnevitze sowie im Rathaus Putbus an. Die Teilnehmer*innen haben somit die Möglichkeit, in einem geschützten Rahmen miteinander ins Gespräch zu kommen.

Bei Bedarf können auch Einzelgespräche geführt werden.

Wer Interesse hat, meldet sich gern unter:

Tel.: 01511-1849766

E-Mail: trauercafe-sternkinder-putbus@gmx.de